

# Carrera de Navidad de Vera - Almería

## Bienvenido Sánchez

En la tarde-noche de este sábado 19 de diciembre se celebraba la III Carrera de Navidad de la localidad almeriense de Vera. Se trata de un recorrido de 10000 metros exactos sobre un circuito urbano de 3 vueltas por las principales calles del centro de la localidad, con salida y meta en la Plaza Mayor.

Se realizan carreras de menores desde las 5 de la tarde, siendo la salida absoluta a las 6:30, y estando todo el recorrido bajo el alumbrado navideño, lo que lo hace de una estampa muy bonita.

La carrera estuvo muy animada desde el principio por el buen nivel de corredores y se hizo muy rápida. Aún arrastro el cansancio del maratón, por lo que me la tomé de menos a más, dando un poquito más en cada vuelta, finalizando en la posición 17º en 36:47, unos metros por detrás de la antigua peralica Wafiya Benali, que ganó con autoridad en féminas. Ahora a seguir recuperando.

Felices fiestas peralic@s.

Un abrazo

Clasificaciones y fotos en [Asuspuestos.com](http://Asuspuestos.com)